CENTRO DE INVESTIGACIONES ARTISTICAS

contacto / facebook / calendario



INICIO

OUIENES PROGRAMA 2015

ACTIVIDADES PASADAS

AGENTES ARCHIVO

MEDIATECA

DESHACIENDO FRONTERAS: EL ARTE COMO DENUNCIA

Eva Marxen

El miércoles 5 de Noviembre a las 19 hs en CIA, Eva Marxen hará una presentación pública del proyecto No nos cabe tanta muerte, en contra del feminicidio en el Norte de México.



No nos cabe tanta muerte ha sido un proyecto concebido por la artista mexicana Paula Laverde y hasta ahora ha consistido en una exposición colectiva itinerante en Barcelona y sus afueras, así como en un catálogo-libro de artista epónimo.

Trata de denunciar la violencia, una violencia de género especialmente sufrida en la frontera entre México y EEUU, el feminicidio entendido como "el genocidio contra mujeres" y "atentados violentos contra la integridad, la salud, las libertades y la vida de niñas y mujeres"*. En la conferencia se ofrecerán detalles de este proyecto y se explicará sobre todo por qué se ha escogido el arte para realizar la denuncia y en qué medida el arte puede facilitar la resistencia.

*Definición de Marcela Lagarde en el mismo catálogo.



Presentación pública de Eva Marxen en CIA Miércoles 5 de Noviembre a las 19 hs Entrada libre y gratuita hasta cubrir capacidad de sala Tucuman 3754

Consultas: cursos@ciacentro.org.ar





CENTRO DE INVESTIGACIONES ARTISTICAS

Eva Marxen :

Arteterapeuta (MA) y doctora en antropología, con formación en psicoterapia psicoanalítica (MA) y psicoanálisis. Trabajó durante una década con el Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona (Macba); actualmente es docente en L'Escola Massana (Universidad Autónoma de Barcelona) y profesora en diferentes instituciones, programas, postgrados y másteres sobre temas relacionados con la salud (mental) e inmigración, arteterapia, arte y antropología. También, es profesora invitada de la Universidad de Chile en Santiago y de la Universidad de Génova (Italia). Además, ha sido profesora visitante de la Universidad

[Leer más]